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L'assemblée générale du club de tennis de table s'est déroulée au complexe Paul-Bert.

Au cours de l'assemblée générale de l'USLR tennis de table, qui s'est tenue dernièrement au 
complexe Paul-Bert, le président Frédéric Martineau a exprimé sa satisfaction sur la saison sportive
qui vient de s'achever. « Cette année a été exceptionnelle avec le titre départemental en D4, ce qui 
n'était pas arrivé depuis des décennies, tous niveaux confondus. Merci à Baptiste Colas, capitaine 
de l'équipe D4 pour sa gestion d'équipe qui n'a pas été évidente. La remontée en D3 est assurée. » 

Le club, avec 65 licenciés, a connu une légère baisse des effectifs au niveau des jeunes mais une 
augmentation chez les joueurs adultes. 
Concernant les jeunes pongistes, l'entraîneur, Théophane Barta, a signalé : « On a des groupes de 
jeunes sympas et motivés avec une bonne assiduité. Des jeunes du premier groupe ont du 
potentiel, ceux du deuxième groupe sont sur la phase d'apprentissage, une bonne assiduité pour la 
plupart, mais il y a un travail à faire pour faire venir les jeunes, d'où le projet pour la rentrée, 
d'essayer d'augmenter la masse des jeunes et d'être au Forum des associations le 9 septembre. » 
Le président a achevé l'assemblée générale avec ce souhait : « Notre club est reconnu au niveau 
départemental comme ayant un esprit accueillant, souriant et intégrant, essayons de le garder. » 
Composition du bureau : président Frédéric Martineau, secrétaire Françoise Graffin, trésorier 
Laurent Graffin.
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